

## En el cupo de su esposa, Mercedes Bulnes: Roberto Celedón jura como diputado por el Maule en la bancada del Frente Amplio

En uno de los pocos momentos solemnes de este período en la Cámara, el exconvencional asumió el cargo, en una ceremonia en que fue recibido entre aplausos por sus ahora pares.

RIENZI FRANCO

Exactamente después de la cuenta de la sesión de ayer, Roberto Celedón hizo ingreso al hemiciclo de la Cámara, para asumir el cargo de diputado en la bancada del Frente Amplio. Lo hizo acompañado por el secretario general de la corporación, Miguel Landeros.

El momento fue solemne, como de los pocos que se han registrado, alejado de los gritos, ofensas y agitados instantes que sue-

len acompañar sesiones en que se votan proyectos que visiblemente apasionan a los legisladores. Contrario a eso, el juramento de Celedón fue en silencio, reflejando el respeto de los demás.

Después de jurar, ante la mesa presidida por Karol Cariola (PC), Celedón volteó al hemiciclo e hizo un gesto, bajando levemente su cabeza al resto de diputados que coronaron la escena con aplausos y abrazos.

Posteriormente, el abogado de dilatada trayectoria caminó

hasta su pupitre; aquí se vivió otro momento emotivo, al tomar entre sus manos un cuadro con la fotografía de su esposa, la diputada Mercedes Bulnes, recientemente fallecida, a quien llegó a suceder en su escaño.

Aunque había expectativa por conocer su postura en materias más contingentes, como una posible legislación sobre aborto sin causales o eutanasia —las que se cree no estaría por apoyar del todo—, Celedón se refirió a otros temas, al estrenar una vo-

cería en el emblemático sector de El Pensador, de la Cámara.

“Seré la continuación de ella (Bulnes) y su trabajo en esta Cámara y en la representación de la Región del Maule, a la cual ella dedicó gran parte de su tiempo, energía y compromiso con las organizaciones y el pueblo del distrito 17”, expuso Celedón.

Desde la bancada del Frente Amplio se informó que el diputado Celedón es de profesión abogado, de la Universidad Católica; tiene dos magísteres:



El diputado Roberto Celedón sostiene una fotografía de su fallecida esposa, Mercedes Bulnes, quien ocupaba su mismo escaño en la Cámara.

uno en Planificación Urbana y Regional, por la misma universidad, y otro en Derecho Constitucional, por la Universidad de Talca. Para 1973 estuvo detenido en el regimiento Buin, en-

tre otros lugares; posteriormente, en 1975, fue exiliado (vivió en Países Bajos) junto a su esposa, y a su regreso al país, se dedicó a la defensa de los derechos humanos.